
Zunächst berichtet Fachbereichsleiter Rösner über die Vergabe der Konzession zur Bewirtschaftung der 
Schulmensen im Städt. Gymnasium und der Gesamtschule. Diese hatte sich im Städt. Gymnasium 
zunächst schwierig gestaltet, da keines der eingegangenen Angebote wertbar war. Zwischenzeitlich wurde 
aber eine Lösung mit einem der Bewerber gefunden, der ab dem neuen Schuljahr neben Kiosk und 
Mittagsbetrieb in der Mensa des Städt. Gymnasiums auch eine Zwischenverpflegung am Standort 2 der 
Gesamtschule (Dederichsgraben) anbieten wird. 
 
Weiterhin berichtet Herr Rösner zum Thema Sportstättenförderung, dass zwischenzeitlich der Entwurf eines 
Fördererlasses vorliegt. Danach würden für Rheinbach 371.000,00 € zur Verfügung stehen. Die Verwaltung 
wird zur nächsten Sitzung des Ausschusses eine Vorlage erarbeiten.  


